



L'évaluation du dispositif des Sentiers de l'Imaginaire en Carladez (Aveyron)

Intitulé exact : Mission d'évaluation du dispositif des Sentiers de l'Imaginaire en

Carladez afin de déterminer des perspectives opérationnelles nouvelles

Maître d'ouvrage : Communauté de Communes du Carladez

Année : 2010

Contact : Madame Nadine VIGNOLO, chef de projet

05 65 66 18 99

Budget : 19 320 € HT



**les sentiers
de l'imaginaire**
CARLADEZ - AVEYRON

Objectif : les Sentiers de l'Imaginaire constitue une démarche innovante de mise en valeur d'un territoire rural, par la création de sentiers centrés sur les contes et le patrimoine local. Les six sentiers du Carladez sont thématiques et deviennent le cadre d'interventions plastiques et de balisages, conçus par les habitants.

Ce projet sans précédent a créé l'évènement et permet de réellement qualifier et faire le territoire. Le cabinet Objectif Patrimoine, chargé en 2000 de la valorisation du château de Valon sur Truyère, a été à l'origine de la reconnaissance et du développement de ce projet novateur.

Résultat : la nouvelle étude engagée en 2010 vient de commencer. Les élus attendent du cabinet un retour sur le terrain 10 ans après, afin :

- ◆ d'évaluer l'intérêt et l'impact de la démarche telle qu'elle s'est construite ;
- ◆ d'en identifier les éventuels lacunes et handicaps ;
- ◆ de diversifier sa valorisation en particulier dans les domaines économiques ;
- ◆ de proposer de nouvelles perspectives opérationnelles pour les années à venir.